

## Neue Polo-Shirts für den Frauenturnverein Rickenbach



**Outfit** 32 Turnerinnen konnten sich mit zwei neuen Polo-Shirts inklusive grünem Schal passend zum bestehenden Trainer einkleiden. Bei einem kleinen Apéro wurden die Shirts zusammen mit den Sponsoren eingeweiht.

Bild: PD

TV Lütisburg

## Gold am Leuberg-Cup

Vier Jugendgruppen des Turnvereins Lütisburg nahmen am Leuberg-Cup in Zuckenriet teil. Das Team Starter machte den Anfang. Sie begeisterten mit ihrer Choreo nicht nur ihre Eltern, mit

einen starken Durchgang. Mit der Note 8,98 konnten sie sich über den zehnten Platz von 34 gestarteten Teams freuen.

Die Gruppe Jugend hatte im Final gute Nerven und über-

kampfrichter mit ihrer Technik und Energie. Bei der Rangverkündigung konnten sie ihren Sieg in der Kategorie Aerobic Jugend feiern.

Miva Wil

## Spenden ohne Umwege

Miva, das auf Transport- und Kommunikationsmittel spezialisierte Hilfswerk aus Wil, lud kürzlich zur jährlichen Vereinsversammlung ein. Das Hilfswerk empfing seine Gäste im Verkehrshaus der Schweiz in Luzern. Präsident Felix Bischofberger aus Altenrhein eröffnete die Versammlung. Daniel Schlup, Vizedirektor des Verkehrshauses Luzern, richtete Grussworte an die Mitglieder und Gäste. Er wies darauf hin, dass es in vielen Entwicklungsländern auch heute an Transportkapazitäten fehlt und betonte diesbezüglich die Wichtigkeit der Arbeit von Miva.

Im offiziellen Teil der Vereinsversammlung präsentierte Felix Bischofberger Zahlen und Fakten aus dem Jahr 2018. Mit über einer Million Franken konnte Miva im Rahmen von

53 Projekten in 15 Ländern insgesamt 50 Lasttiere, 240 Fahrräder, 24 Motorräder, vier Lastwagen, fünf Kleinbusse, 30 Geländewagen, zwei Schiffe, 50 Schub-

karren, ein Strassenbaugerät und 132 Computer finanzieren. All diese Mittel haben die Miva-Partner in den Dienst der Armutsbekämpfung mit Schwerpunkt Ernährungssicherheit und Gesundheit gestellt. Dabei gingen 55 Prozent der Projektleistungen nach Afrika und 40 Prozent nach Lateinamerika. Die restlichen fünf Prozent wurden in Asien verwirklicht. Direkt in die Projektarbeit flossen 72 Prozent jedes gespendeten Frankens. Das heisst, pro gespendeten Franken kamen 72 Rappen ohne Umwege den Projekten zugute.

Nach der Versammlung wurde der Apéro in der Luft- und Raumfahrthalle des Verkehrshauses eingenommen, welche die Gäste in eine Zeitreise der Schweizer Luftfahrtgeschichte versetzte. (pd)



Daniel Schlup, Vizedirektor des Verkehrshauses Luzern. Bild: PD

STV Wil

## Sieg im Sprung

Am 29. Leuberg-Cup, der dieses Jahr aufgrund des Turnhallenneubaus in Zuzwil in der Sproochbrugg in Zuckenriet stattfand, konnte der STV Wil zuoberst auf das Podest steigen: Mit einer Traumnote von 9,68 erreichten die Turnerinnen und Turner im Sprung den ersten Platz.

